

# 南の風

—第4号—

蝉の声が賑やかになり、本格的な夏の訪れを感じます。明日からはいよいよ夏休みです。入院中で、制限が多い生活になるとは思いますが、児童・生徒、保護者の皆様にとって夏休みが少しでも楽しく充実したものになりますよう、願っております。

今月は小学部の取り組み「はまぎんこども宇宙科学館への遠足」をお伝えします。



## 小学部・遠足

6月21日(金)と26日(水)に、小学部の児童は学年ごとに分かれて、はまぎんこども宇宙科学館へ遠足に行ってきました。館内には、500kg の隕石やプラズマボール、放電ショーなど、宇宙や科学に関する展示がたくさんあり、順番を守って見学することができました。事前に予約していたサイエンスショーでは、ペットボトルロケットの実演を目の前で見ることができました。大きな音をたてて飛んでいくペットボトルロケットは迫力があり、見学した場所によっては思わず体をのけぞらしたり、耳をふさいだりしていました。終了後には、ショーの中に出てきた、紙コップロケットを実際に飛ばす体験をさせてもらい、「自分でも作ろう」と興味を持った児童もいました。

お昼は本校だけの貸し切りスペースで、ゆったりと食べることができます。普段とは違う経験に、児童のみんなの表情は自然と笑顔になっていました。

遠足の約束の一つとして、「公共のルールやマナーを守る」があり、事前学習のときから考えできました。今回守れたなあという人は、この約束を継続して欲しいと思います。もし、ちょっと守れなかつたなあという人は、次から意識していくべき良いと思います。ぜひ「当たり前のことが当たり前にできる人に」。遠足を通して公衆道徳の望ましい体験を積むことができました。



## 芹が谷学級

### 芹が谷学級について

芹が谷学級は、神奈川県立精神医療センターの中に開設されている横浜南支援学校中学部の訪問教育の学級です。病棟内に学習室があり、机、椅子、ホワイトボード、電子ピアノ、テレビ、PC等が常備されています。在籍生徒は、それぞれの病室から時間割に基づいて学習室に登校し、本校中学部から訪問する9教科担当教員の授業を受けています。



### 芹が谷学級での学び

行事等には、本校中学部とオンラインでつなぐ方法で参加しています。昨年度は、健康教育、オンライン遠足、文化祭に参加しました。文化祭では、体育と音楽の授業の中で本校と同じように練習したものを本番用に録画・録音し、文化祭当日にこども医療センタースポーツ館のスクリーンに映し出す形で参加しました。このように、芹が谷学級は本校と距離は離れていますが、整えられた環境と人や行事等のつながりにより、横浜南支援学校の一員として学校生活が展開されています。

(芹が谷学級担任)



## 9月 行事予定

- 2日(月) 始業式  
午前日課  
3日(火) 通常日課開始  
重心 個人面談期間・短縮水曜日課  
(3日～6日)  
10日(火) インターネット安全教室  
(小学部 10:50～ 中学部 12:55～)  
11日(水) 健康教育「感染予防」  
(小学部1組 10:50～)  
小学部6校時授業

- 13日(金) 授業参観(重心)  
17日(火) 授業参観(小2組・中病棟～20日)  
18日(水) 健康教育「感染予防」(小2組9:55～)  
小学部6校時授業  
19日(木) 授業参観(小1組、中教室 3校時)  
20日(金) 重心 中学部修学旅行  
(赤レンガ倉庫 13:30～)  
25日(水) 健康教育「感染予防」(中学部 13:00～)